

Naucalpenses Unidos organizan debate para candidatos a la alcaldía de Naucalpan

Por: Irma Eslava

Naucalpan, Méx.- Asociaciones civiles y de colonos, convocaron a los candidatos que contendrán por la presidencia

municipal de Naucalpan, a un debate serio, con propuestas y no con guerra sucia ni "choros", manifestó Roció Rosete una de las organizadoras de este ejercicio democrático para que la gente sepa de

sus propuestas, cuanto se va a invertir en ellas y en cuanto tiempo van a quedar consolidadas.

En conferencia de prensa, la líder vecinal dejó claro que las asociaciones que

participan en la organización del debate son apartidistas y que están en una situación de desencanto, por el perfil tan bajo de los actores políticos.

"Como ciudadanos, nos sentimos decepcionados, porque lejos de que den propuestas, hacen guerra sucia. Entonces decidimos varias asociaciones civiles, Copaci's, delegados integrados en Naucalpenses Unidos, que estamos con una conciencia que debemos participar y que lo que van a decir no sea puro choro y tendrán que contestar las preguntas que ya estamos recibiendo de los ciudadanos por Facebook".

Se van a elegir las más emblemáticas, de los temas más importantes que no se han resuelto porque no ha habido voluntad política para solucionarlos.

"Queremos que nos hablen de sus propuestas, pero también como dije, que informen con qué recursos cuentan, cuando terminarán o como van avanzando y como quedarán o se concluirán".

"Queremos que se comprometan también en que el que quede, haga lo que dice o promete. Vamos a transmitir por Facebook el debate y es el 25 de mayo a las 11 de la mañana. Ya entregamos las invitaciones a los candidatos y la única que nos ha confirmado es Esther Tapia de MC, los demás recibieron su invitación y dijeron que iban a ver agendas".

"En el debate, no vamos a permitir que se tiren ofensas, es un formato ciudadano, serio, vamos a poner el ejemplo al INE, aquí lo que queremos son propuestas", concluyó.

